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4a REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA Clii DO MÉDIO TEJO

Ata n.° 04/2020

Registo n.° Interno / 1304 / 2020

Data — 20/03/2020

Início — 09h30

Local — Vldeoconferência

Termo — 13h00

Presenças:

Presidente Anabela Gaspar de Freitas

Vice-Presidente Fernanda Maria Pereira Asseiceira

Vice-Presidente Vasco António Mendonça Sequeira Estrela

Presidentes Câmaras Municipais:

Abrantes Manuel Jorge 5. Luz Valamatos dos Reis

Constância Sérgio 1iguel Santos P. de Oliveira

Entroncamento Jorge Manuel Alves de Faria

Ferreira do Zêzere Jacinto Manuel Lopes Cristas Flores

Ourém Luís Miguel Marques G. C, de Albuquerque

Sardoal António Miguel Cabedal Borges

Sertâ José Farinha Nunes

Torres Novas Pedro Paulo Ramos Ferreira

Vila de Rei Ricardo Jorge Martins Aires

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel dos Santos Freire

Outras Presenças:

Secretário Executivo Miguel Pombeiro

Clii Médio Tejo Rita Trindade
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ORDEM DE TRABALHOS

Tendo em conta os constrangimentos sentidos no âmbito do COVID-19, a reunião realizou-se
por videoconferência Com a presença de todos os autarcas do Médio Tejo.

IZJPU

09h30

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ANTES DA ORDEM DO DIA

— O secretário executivo teceu alguns comentários na sequência de um e-mau que
recebemos no dia anterior a esta reunião da CCDRC com diferimento da alteraçào ao
aviso de concurso do PAMUS para as autarquias.

O presidente da autarquia de Ourém informou de um contato que teve com a
Rodoviária, tendo-lhe sido indicado que as faturas deveriam ser liquidadas o mais breve
possível.

O secretário executivo deu conta que o Transporte a Pedido está com uma quebra muito
grande de passageiros, contudo não foi entendimento cancelar este serviço, mas sim
eventualmente reajustálo.

— O secretário executivo esclareceu que o Médio Tejo vai ser beneficiário do Fundo para a
Transição Justa. Neste sentido recebemos por parte da Comissão Europeia um pedido
para nos pronunciarmos. Face ao exposto, foi solicitado à equipa do Dr. Paulo Madruga
que nos pudessem preparar propostas neste sentido. Foi acordado que assim que nos
fosse remetida esta proposta que a mesma será enviada para todos os senhores
presidentes.

r’ O presidente da autarquia de Abrantes questionou se a UM tinha recebido alguma
proposta no âmbito da Depressão Elsa, que até à data a CIM nada mais sabe, após
envio dos estragos sentidos no Médio Tejo à ANMP, DGAL, Grupos Parlamentares com
assento na Assembleia da República.

O senhor presidente do Entroncamento deixou uma nota, informando que poderia ser
eventualmente avaliada a possibilidade de termos um carro portátil para poderem ser
feitas análises ao COVID-19, como por exemplo se está a verificar na CM de Lisboa.

Acordado a CtM do Médio Tejo divulgar a situação do COVID-19 nas redes socias ao
nível da região.

PLJPJ

INFORMAÇÕES

Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM do Médio Tejo - Ponto de
situação - Informação interna n.° 976/2020

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados, devendo ser
analisado na próxima reunião do Conselho a operacionalização de algumas verbas disponíveis
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para outras P1. (prioridades de investimento).

pupu

COVID-19 — Atualização e coordenação dos Planos de Contingência

Neste período da reunião contamos com a presença também por videoconferência do
Comandante Operacional do Distrito de Santarém, Mário Silvestre que deixou algumas notas a
todos os senhores presidentes, a saber:

- Equipamento Individual para as autarquias é transversal, não chegam só as máscaras, é
fundamentais óculos, luvas,
- Em cada concelho as CM podem utilizar os espaços previstos nos Planos de Emergência para

fazer frente a algumas necessidades que possam surgir.
- Importância dos autarcas avaliarem, em caso de necessidade de isolamento de bombeiros

como deverão proceder.
- As escolas que estão vazias poderão também funcionar como local de acolhimento
- Desinfeções nas ruas devem ser feitas, e em articulação e de modo concertado com as 13

autarquias
- As orientações da DGS indicam que não devem ser usadas luvas e máscaras por parte da

população, mas sim é fundamental manter o distanciamento social, e claro ficar em casa, sair o
menos possível, apenas para o essencial.

pupu

IPT — Pedido de divulgação da oferta formativa do tnstituto nos vários municípios, através da
divulgação a efetuar em MUPI

Tendo em canta que se trata de uma assunto não urgente, para já pela situação atual da
Pandemia, este assunto não foi analisado pelo Conselho Intermunicipal, devendo eventualmente
quando for oportuno ser colocado novamente para análise.

pupLi

Próximas reuniões do CI — 16 de abri! no RAME e 14 de maio no MNF — avaliação das datas

As reuniões ordinárias mantem-se por videoconferência até indicações em contrário, nas datas
acima referidas, tal como estão agendadas.

PLJPCJ

OUTROS ASSUNTOS

Apoio da CIM do Médio Tejo no acolhimento a 60 profissionais de Saúde

O Conselho Intermunicipal da CIM do Médio Tejo aprovou por unanimidade apoiar o Centro
Hospitalar do Médio Tejo (CHMT) com o acolhimento de 60 profissionais de saúde, que virão para
a região prestar cuidados de saúde. Inicialmente, o CHMT encetou este pedido aos municípios de
Abrantes, Tomar e Torres Novas. Contudo, entenderam os treze autarcas realizar este apoio, que
ascende a 50 mil euros, conjuntamente e através desta CIM.

Os 60 profissionais, entre os quais: médicos, enfermeiros e técnicos de diagnóstico e de
terapêuticas das diferentes especialidades assistenciais, vão permanecer nas três unidades do
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CHMT (Abrantes, Tomar e Torres Novas) durante os próximos trinta dias.

Foi deliberado por unanimidade pelo Conselho Intermunicipal delegar competências no secretário
executivo para a condução de todos estes procedimentos, bem como, aprovado proceder às
alterações orçamentais necessárias a efetuar no âmbito deste processo, sendo que, serão
posteriormente trazidas a ratificar em próxima reunião do Conselho.

Tendo em conta esta situação, foi deliberado, tornar publica esta deliberação, junto dos órgãos
de comunicação social, bem como, nas redes sociais.

FZJPU

Aquisição de máscaras e outros EPI para fazer face ao COVID-t9

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade delegar competências no secretário
executivo para proceder ao inicio da aquisição de EPJ’s no âmbito do COVID-19, bem como
delegou competências para efetuar as alterações orçamentais necessárias neste processo, sendo
que serão posteriormente colocadas a ratificar em próxima reunião do Conselho.

runu

Voto de pesar pelo falecimento de Pedro Barroso

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade um voto de pesar pela morte de Pedro
Barroso.
O músico, autor e compositor, faleceu no passado dia IS de março, com 69 anos de idade vítima
de doença prolongada.
Na reunião aos autarcas manifestaram o seu pesar, tendo decidido de igual modo tornar público
através das redes sociais,

runu

Desinfeção de locais públicos no Médio Tejo

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a operacionalização de trabalho conjunto
entre todos os autarcas no decorrer desta semana para se proceder aos trabalhos de desinfeção
em todos os locais afetos à esfera municipal (sedes do concelho e freguesias) de modo a
minimizar o nível de rico e propagação da doença.
Na eventualidade de ser necessário por parte da CIM através da Central de Compras adquirir
matéria de desinfeção neste âmbito, ficaram de igual modo delgadas competências no secretário
executivo para estes procedimentos.

Púpu

ORDEM DO DIA

Proposta n.° 01. Registo n.° Internos 994 e 995/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal
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Aprovação das atas de 13 e 20 de fevereiro/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade as atas as reuniões de 13 e 20 de
fevereiro/2020.

PUPLJ

Proposta n.° 02 Registo n.° Interno 984/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em
dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo — Informação interna n.° 984/2020

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados respetivamente
o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida e as despesas aprovadas
pelo secretário executivo.

runu

PROPOSTAS

Proposta n.° 3 Registo n.° Interno 983/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Relatório de Gestão 2019 — Análise e aprovação — Informação interna n.° 983/2020

O Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade que face aos constrangimentos que temos
presentemente (COVID-19) e devido à falta de tempo para em rigor analisar este assunto, que
esta proposta deverá ser presente na próxima reunião. Tendo em conta que só muito
recentemente recebemos informação da certificação legal de contas do ROC e que estes
documentos não tinham sido enviados para os presidentes, depois, aquando do envio da
informação para a reunião seguirão também esses anexos.

PUPLJ

Proposta n.° 04 Registo n.° Interno 985/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação de alteração orçamental (Grandes Opções do Plano n.° 3 e Orçamento
n.° 3) — Informação interna n.° 985/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade aprovar a alteração orçamental, (grandes
opções n.° 3 e orçamento n.° 3)
Esta alteração prende-se com:
- No âmbito do projeto Autoridade de Transporte no Médio Tejo e no sentido de adquirir uma

plataforma de monitorização e gestão da informação do serviço público de transportes de
passageiros, no contexto da implementação do Regime Jurídico do Serviço Público de Transporte
de Passageiros, torna-se necessário reforçar o projeto para esta aquisição;
- Para proceder à reclassificação da classificação económica da despesa dos bilhetes de avião e

alojamento para os autarcas do Médio Tejo aos Países Baixos no âmbito da Economia Circular, é
imperativo adaptar o projeto para absorver essa despesa já assumida, mas classificada fora do
projeto;

- Na sequência do Plano de Contingência Convid-19, tornou-se premente proceder à aquisição
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de 13.300 máscaras de proteção N95 FFP2, pelo que é necessário reforçar a rubrica do projeto;
- Ainda no âmbito do referido Plano de Contingência Convid-19 na CIM do Médio Tejo, é

necessário dotar o orçamento para adquirir soluções antisséptica de base alcoólica, assim como
outro material para este âmbito.

pupu

Proposta n.° 05 Registo n.° Interno 977/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aquisição de serviços especializados para realização da supervisão técnica das 13
Estruturas de Apoio e de Atendimento à Vítima — Inicio do procedimento de delegação de
competências — Informação interna n.° 977/2020

Esta proposta foi retirada da ordem de trabalhos pela falta de informação complementar que a
CIM a esta data não possuia.

pupu

Proposta n.° 06 Registo n.° Interno 993/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação de código de conduta da CIM do Médio Tejo — Informação interna n.°
993/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o código de conduta da CIM do Médio Tejo,
devendo o mesmo entretanto ser publicado no site da CM e igualmente publicado em Diário da
República.

pupu
Proposta n.° 07 Registo n.° Interno 991/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder à Abertura de Concurso Público para Celebração de Acordo Quadro para
a seleção de fornecedor no âmbito do Licenciamento de Software 1 Delegação de Competências
no Secretário Executivo - Informação Interna n.° 991/2020: CPCC/04/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade proceder à abertura de um concurso
público internacional para celebração de Acordo Quadro para a seleção de um fornecedor de
Licenciamento de Software, bem como, aprovação da delegação de competências para aprovar
as peças do procedimento e pronúncia sobre erros e omissões do caderno de encargos e decisão
de adjudicação no Secretário Executivo da CIM do Médio Tejo e aprovação da delegação de
competências para a prestação de esclarecimentos no Júri do procedimento.

pJrJ
Proposta n.° 08 Registo n.° Interno 1020/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal
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Proposta para contratação de serviços de manutenção para os servidores, Redes e UPS da CIM
do Médio Tejo — AD! 12/2020 Informação n.° 1020/2020

o Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade proceder ao início de novo procedimento,
nomeadamente autorização para a realização da despesa e decisão de contratar, com
procedimento de ajuste direto, aprovação da escolha da entidade a convidar, aprovação das
peças do procedimento e delegação de competências no Secretário Executivo.
Aprovou de igual modo a nomeação dos seguintes gestores do procedimento: Teresa Maria
Monteiro Taborda e Fernando Marçal. Como Comissão de Análise a técnica Edite David.

pJpLJ

Proposta n.° 09 Registo n.° Interno 1021/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta par a contratação de serviços técnicos de apoio e suporte técnico para o Internet Data
Center — AD/13/2020 - Informação interna n.° 1021/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade proceder ao início de novo procedimento,
nomeadamente autorização para a realização da despesa e decisão de contratar, com
procedimento de ajuste direto, aprovação da escolha da entidade a convidar, aprovação das
peças do procedimento e delegação de competências no Secretário Executivo.
Aprovou de igual modo, a nomeação dos seguintes gestores do procedimento: Teresa Maria
Monteiro Taborda e Fernando Marçal. Como Comissão de Análise a técnica Edite David.

íwpJ

Proposta n.° 10 Registo n.° Interno 980/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder ao início do procedimento para aquisição de plataforma de monitorização
e gestão da informação do serviço público de transportes — Procedimento CPG/08/2020 —

Informação interna n.° 980/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade proceder ao início do procedimento
CPG/08/2020 - Aquisição de plataforma de monitorização e gestão da informação do serviço
público de transportes de passageiros, designadamente autorização de despesa e decisão de
contratar, com procedimento de consulta prévia e delegação de competências no secretário
executivo da CIM do Médio Tejo nos moldes propostos.

pupu

RATIFICAÇÕES

Proposta n.° 11. Registo n.° Interno 774/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação n.° 774/2020 — CPCC/01/2020 — Procedimento para
abertura de concurso público para celebração de Acordo Quadro para aluguer operacional de
aquisição de veículos elétricos híbridos — autorização para prorrogação do prazo para
apresentação de propostas
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O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação n.° 774/2020 —

CPCC/01/2020 - Procedimento para abertura de concurso público para celebração de Acordo
Quadro para aluguer operacional de aquisição de veículos elétricos híbridos — autorização para
prorrogação do prazo para apresentação de propostas.

RJpu
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